



Bericht zur Sitzung des Kirchengemeinderats St. Bonifatius am 16.12.2025

Zum Thema „Seelsorge in neuen Strukturen“ wurden die Informationen aus dem Gesamtkirchengemeinderat weitergegeben: Durch die Fusion mehrerer Gemeinden in den nächsten fünf Jahren soll die Verwaltung vereinfacht werden (alle bisherigen Gemeinden werden aufgelöst und schließen sich zu einer neuen Gemeinde mit neuem Namen zusammen). Die „Kirchorte“, d.h. die jetzigen Kirchengemeinden, sollen erhalten bleiben und auch weiterhin über einen „Kirchortsausschuss“ verwaltet werden.

Angesichts der Geschwindigkeit, mit der von der Diözese Strukturveränderungen, Gemeindezusammenlegungen und Gebäudeeinsparungen vorgegeben werden, diskutierte der KGR nochmals intensiv, ob die kostenintensive Innenrenovierung der Kirche St. Bonifatius durchgeführt werden oder gestoppt werden soll. Die Beschlussfassung ergab eine knappe Mehrheit dafür, die Innenrenovierung fortzuführen, ggf. jedoch in abgespeckter Form. Im Januar wird dazu eine KGR-Sitzung mit dem Architekten geplant (zwischen 12. und 16.), die Sitzung ist öffentlich, der Termin wird auf der Homepage bekannt gegeben.

Ein offizieller Kinder-, Jugend- und Familienausschuss des KGR wird nicht eingerichtet. Das Gremium ist aber offen, wenn vonseiten der Gemeindemitglieder ein Ausschuss oder auch ein informelles Treffen gewünscht wird. Wer daran Interesse hat, darf sich gern im Pfarrbüro oder bei den KGR-Mitgliedern melden.

Anne Henze